

BOLETÍN No. 331 ->>

Universidades deben concursar en un ambiente cada vez más competitivo para la obtención de recursos

Presentó UAA proyectos para 7 Centros Académicos, además de 3 proyectos de fortalecimiento institucional.

(Oaxtepec, Morelos). La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del rector Mario Andrade Cervantes presentó la mañana del sábado los proyectos del Programa Integral de Fortalecimiento Institucional (PIFI) 2014 -2015 con los que se busca obtener recursos adicionales para el financiamiento de proyectos académicos estratégicos, que permitan el fortalecimiento de la Institución y con ello el logro de los objetivos trazados para continuar dando pasos firmes en la excelencia académica.

Ante seis evaluadores nacionales el rector de la UAA, sustentó académicamente cada uno de los proyectos que son presentados para que puedan otorgarse los recursos adicionales solicitados y que son concursables entre todas las universidades públicas autónomas del país. Los evaluadores pidieron al rector fundamentar los proyectos, para posteriormente emitir un fallo, dependiendo de la viabilidad que observen en las presentaciones, y que en caso de obtener esos recursos serán aplicados en los años 2015 y 2016.

Mario Andrade Cervantes comentó que para este ejercicio del Programa Integral de Fortalecimiento Institucional, la UAA preparó proyectos que van encaminados a la movilidad, capacitación, equipamiento de laboratorios y talleres, así como aspectos que puedan permitir el cumplimiento de metas como la formación integral, el segundo idioma para profesores, además de actividades culturales y deportivas, aseguramiento de la calidad, gestión ambiental, además del impulso al programa de equidad de género, según comentó el rector de la Institución.

Destacó también que todos estos proyectos no podrían llevarse a cabo con los recursos presupuestales ordinarios, por lo que resulta muy importante elaborar proyectos contundentes que muestren las metas concretas de la Institución y que estos recursos puedan contribuir a mantener el estándar de calidad y los indicadores de la Universidad en un nivel de excelencia.

Andrade Cervantes comentó que de acuerdo a las bases de operación del PIFI, la UAA presentará 7 proyectos correspondientes a cada uno de los Centros Académicos que por su conformación y antigüedad pueden participar en el concurso, pues los centros de nueva creación no entran en este proyecto debido a su reciente formación. Además de los proyectos de los centros académicos se presentaron 3 más que son de gestión institucional, todos ellos con el firme objetivo de alcanzar recursos extraordinarios que permitan el financiamiento de programas concretos en beneficio de la comunidad universitaria y su desempeño.

El rector sostuvo que estos recursos representan para las universidades una oportunidad única de avanzar en diferentes puntos de su desarrollo institucional, pues sin la inversión PIFI, el gasto ordinario de las Instituciones de Educación superior es insuficiente para lograr ciertos proyectos de equipamiento, calidad académica, movilidad, entre otros.

Por otra parte comentó que durante los años anteriores, la UAA ha recibido recursos PIFI por montos que van entre los 48 y 50 millones de pesos, por lo que se espera que al menos puedan alcanzarse los mismos montos en esta nueva convocatoria, ya que los proyectos están debidamente fundamentados en las necesidades de la Institución y responden a los objetivos y metas que tiene la Máxima Casa de Estudios.

Finalmente Mario Andrade Cervantes destacó que la UAA ha realizado un manejo transparente de estos fondos federales y en cada uno de los ejercicios anteriores se ha comprobado adecuadamente el uso de los recursos de acuerdo a los proyectos presentados, además de que la Universidad cuenta con una contraloría social que audita la aplicación de los mismos.

